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      Аннотация

    
        
          Тема магистерской диссертации: «Разработка методики анализа открытых данных с целью выявления риска неисполнения контрактных обязательств в сфере государственных закупок». Данная работа посвящена созданию вышеуказанной методики. Предметом исследования является оценка риска неисполнения контрактных обязательств в сфере государственных (муниципальных) закупок. Методами исследования являлись сбор информации, обзор, описание и систематизация НПА, а также их сравнение, анализ статистических данных, расчет показателей реализации предложенного проекта и эффекта от его реализации. Результатами исследования стали разработанная методика анализа открытых данных с целью выявления риска неисполнения контрактных обязательств и проект НПА, необходимого для ее внедрения в деятельность организации, а также автоматизация аналитического процесса, проводимого по предложенной методике. Данное предложение позволит сэкономить приблизительно 1 147 640 рублей, а эффективность увеличится на 12,8 %. В большей степени нацелен на внедрение в деятельность правоохранительных и иных органов государственной исполнительной власти РФ. Однако его адаптация также применима и в отделах экономической безопасности коммерческих организаций. Кроме того, было уточнено определение понятия «государственные закупки» и доказана гипотеза, что частое изменение законодательства в сфере закупок влечет за собой увеличение количества правонарушений, а также предложено создание закрытого реестра недобросовестных заказчиков.
        

        
          The topic of the master's thesis: "Development of a methodology for analyzing open data in order to identify the risk of non-fulfillment of contractual obligations in the field of public procurement". This work is devoted to the creation of the above methodology. The subject of the study is the assessment of the risk of non- fulfillment of contractual obligations in the field of state (municipal) procurement. The research methods were the collection of information, review, description and systematization of NPAs, as well as their comparison, analysis of statistical data, calculation of indicators for the implementation of the proposed project and the effect of its implementation. The results of the study were the developed methodology for analyzing open data in order to identify the risk of non-fulfillment of contractual obligations and the draft NPA necessary for its implementation in the organization's activities, as well as automation of the analytical process carried out according to the proposed methodology. This offer will save approximately 1 147 640 rubles, and the efficiency will increase by 12,8 %. To a greater extent, it is aimed at introducing into the activities of law enforcement and other state executive authorities of the Russian Federation. However, its adaptation is also applicable in the departments of economic security of commercial organizations.In addition, the definition of the concept of "public procurement" was clarified and the hypothesis was proved that frequent changes in legislation in the field of procurement entail an increase in the number of offenses, as well as the creation of a register of unscrupulous customers was proposed.
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